

BOLETÍN DE PRENSA No. 015

Esmeraldas, 20 de agosto de 2015

GERENTE GENERAL DE AUTORIDAD PORTUARIA DE ESMERALDAS VISITÓ QUININDÉ



Ing. Patrick Montaña, durante la entrevista.

El Ing. Patrick Montaña Márquez, durante su visita al cantón Quinindé, con el fin de presenciar el análisis al proceso limitrofe del sector las Golondrinas en la provincia de Esmeraldas, mantuvo varias entrevistas, con diferentes medios de comunicación local, para dar a conocer de manera transparente, las gestiones realizadas en su actual administración.

El Ing. Montaña aseguró, que en los últimos meses se está registrando un incremento en las importaciones que maneja la institución portuaria y en lo que respecta a la exportación de aceite. Esta última refleja un 100% de incremento y permanece en constante movimiento, generando así importantes recursos para el país.

En cuanto al proceso de dragado sostuvo, que se está trabajando junto al Ministerio del Ambiente, para ultimar detalles y espera que se empiecen los trabajos de dragado en un lapso de 15 días. Esta obra que se encuentra a cargo de la Armada del Ecuador, y que estaría terminada en un plazo de 130 días, permitirá el ingreso de buques de mayor calado hacia las instalaciones portuarias.

Por último destacó que su administración será de puertas abiertas para los medios de comunicación, pues es indispensable trabajar en conjunto, para que la comunidad conozca de cerca la actividad comercial que genera el puerto de Esmeraldas, para la provincia y el país.